
Studio

21 m²

Réf. 3547-TCA.

237 000 €

La Clusaz
Appartement à vendre (74220)
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M-OI  La  Clusaz  vous  présente  à  la  vente  en  exclusivité  ce  studio

lumineux  et  entièrement  meublé.  L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite

virtuelle et  toutes les informations financières sont disponibles en ligne

sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la  référence

3547-TCA.Situation  et  contexte  :Situé  route  de  l'école,  ce  studio  se

trouve  à  moins  de  500m  de  marche  de  l'Église  de  La  Clusaz  et  des

animations  du  village.  Les  amateurs  de  ski,  de  randonnée  ou  de  vélo

apprécieront  la  proximité  des  téléskis  du  Crêt  du  Merle  et  du

Bossonnet, accessibles également en seulement 5 minutes à ...

The  La  Clusaz  Real  Estate  Office  exclusively  presents  for  sale  this  bright,

ready-to-live-in studio.Situation and context:Located on route de l'école, this studio

is  less  than  500m walk  from the  Church  of  La  Clusaz  and  the  village's  activities.

Skiing,  hiking  or  cycling  enthusiasts  will  appreciate  the  proximity  of  the  Crêt  du

Merle  and  Bossonnet  ski  lifts,  also  accessible  in  just  5  minutes  on  foot.Interior

description:This well-appointed studio offers a south-facing living room, with a fully

equipped kitchen area. Functionality is in the spotlight in this optimized space which

also includes a ...
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